

ABSTRAK

Khadijah. 200104020119. *Peran Dai dalam Membimbing Keagamaan Jamaah Masjid Al-Jihad Desa Semangat Dalam Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala. Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Drs. Ilham, M. AP dan (II) Anita Ariani S. Ag, M. Pd. I*

Kata Kunci: Peran Dai, Bimbingan Keagamaan, Jamaah Pengajian.

Peran Dai dalam membimbing keagamaan jamaah sangatlah penting, terutama dalam menciptakan lingkungan yang kondusif untuk pertumbuhan spiritual dan pemahaman agama. Kehadiran jamaah yang konsisten dalam bimbingan keagamaan tidak terlepas dari upaya dai dalam menyampaikan ajaran Islam dengan cara yang menarik dan relevan. Dai berfungsi sebagai pengarah yang memberikan bimbingan, pengetahuan, dan motivasi kepada jamaah, sehingga mereka merasa terhubung dan termotivasi untuk hadir dalam setiap kegiatan keagamaan.

Dari latar belakang tersebut, dirumuskan bahwa permasalahan dalam penelitian ini yaitu bagaimana bentuk-bentuk bimbingan keagamaan dan peran dai dalam membimbing keagamaan jamaah Masjid Al-Jihad Desa Semangat Dalam Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui peran dai dalam membimbing keagamaan jamaah. Adapun signifikansi penelitian ini sebagai penambah khazanah keilmuan dan wawasan mengenai peran dai dalam membimbing keagamaan jamaah, serta bahan referensi bagi pembaca terhadap kajian mengenai peran seorang dai dalam membimbing keagamaan yang mengandung nilai-nilai keagamaan Islam.

Jenis penelitian ini yaitu kualitatif, dengan subjek penelitian dua orang aparat desa, tiga orang dai, satu orang pengurus masjid, dan satu orang jamaah masjid. Objek dari penelitian ini adalah bentuk-bentuk bimbingan keagamaan dan peran Dai sebagai pembimbing keagamaan di Masjid Al-Jihad Desa Semangat Dalam Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dengan adanya bentuk-bentuk bimbingan keagamaan yang ada di Masjid Al-Jihad yang dikelompokkan sebagai berikut, bimbingan langsung seperti pengajian kitab dan pembacaan *dalail khoiroat* sedangkan bimbingan tidak langsung seperti peringatan hari besar Islam. Sehingga dengan adanya bimbingan tersebut terlihat peran dai sebagai pembimbing akidah, penyampaian pesan dakwah, pembimbing akhlak dan sebagai teladan yang baik.